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鹿ノ台自治会会員の皆様へ 

令和 4 年 6 月 5 日 

鹿ノ台自治連合会  

会長 田口 信義  

書記 北野 裕司 

令和 4 年 6 月度 鹿ノ台自治連合会役員会 

6 月 5 日に自治連合会役員会が行われましたので、下記の通り報告いたします。 

 

【日時・場所・出席状況】 

・ 日時・・・6 月 5 日（日）9 時 00 分～13 時 30 分  

・ 場所・・・いきいきホール２階大会議室 

・ 出席・・・各自治会長（令和 4 年度連合会役員）12 名、島原顧問、小竹事務局長 

 

各委員会・団体等からの説明・お願い等がありました。 

（１）いこま市民パワー株式会社：楠氏、奥田氏から以下説明とご提案がありました。 

・ いこま市民パワー株式会社とは生駒市が 51％出資、地元企業や市民団体と共同で出資し

てつくった電力会社です。 

収益は、まちの課題解決や再生可能エネルギーの普及につなげる方針です。 

・ いきいきホール電力契約先変更のご提案 

現在関西電力と契約をしていますが、昨今の電気料金 UP もあり、少しでも安い電力料金

への切り替えによりシミュレーション上 2.1％程度安くなると思われます。 

（いきいきホール運営委員会では、切り替えについて承諾の方向性） 

・ 概ね了解されたが、各自治会長からは、経理的観点を優先するなら、今日のご提案のみで

判断するのではなく複数の会社とよく比較検討をした上で変更するか否か判断をした方が

いいとの意見がありました。 

環境行政的観点であれば、いこま市民パワーに電力契約先変更の意味が大きく、集会所や

一般家庭への展開性がでてくる。 

（２）鹿ノ台校区バンビカフェ（野田 悦子様）から以下活動報告とご案内がありました。 

・ 2018 年 3 月に認知症スキルアップ養成講座受講修了者 6 名がフォレスト地域包括支援

センター職員とともに『鹿ノ台校区バンビカフェ運営委員会』を設立して 2022 年 3 月

で 4 年目を迎えました。 

・ 毎月第 1 火曜日に『ふれあいホール』2 階大会議室にて 13 時より『鹿ノ台バンビカフェ』

を開催しております。 

・ 毎月第 4 火曜日に『福祉支え合いセンター・のどか』にて 13 時より『のどかバンビカフ

ェ』を開催しております。 

・ 今後、鹿畑自治会館や美鹿の台集会所での『バンビカフェ』開催も予定しております。 

・ コロナの事もあり、人数を制限しての交代制での運営ではありますがどなたでもお気軽に

回 覧 
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参加いただける場を提供してまいります。 

（３）4桜美会（校区会長：平井 誠三様）から組織および活動内容について説明がありました。 

・ 本組織は、『生駒市老人クラブ連合会（いこいこクラブ生駒）』を母体として生駒市東西南

北 4 地区にある各校区老人クラブ連合会（12 校区）に所属する老人クラブです。 

・ 東桜美会（54 名）、西桜美会（117 名）、南桜美会（65 名）、北桜美会（223 名）、鹿明

会（153 名）の計 5 老人クラブ（612 名）で活動しており、鹿明会（会員制）以外は、

入会金・会費は無料となっていますので、関心のある方はお気軽にご入会下さい。 

・ 健康 体育部会、文化 教養部会、友愛活動部会、総務 広報部会、女性部会と大きく５

つの部会が中心となって様々な活動をしています。 

（４）いきいき街づくり会（田口 委員長）から活動内容の報告がありました。 

  ３つの取り組み（①フレイルにならないようにするサロン活動 ②足腰がフレイルになっ

ても生活を楽しめるような移動送迎支援活動 ③フレイルが進んでも安心な生活ができる

ような活動＝この部分は新設の「支え合い準備委員会」の活動に移行）の説明。②の活動

にはカレンダーシステムを用いた電子的送迎システムを採用し、将来のオンデマンド化に

も展開可能になります。 

 

～6 月連合会議事録～ 

【田口連合会長より】 

イ) 5/15 に開催しました『未来会議』にて下記内容の話し合いがありました。 

・中央公園の魅力向上（遊具の設置の検討）について今後生駒市と相談していく事になり 

ました。 

・未来会議 HP 小委員会と連合 HP 委員会で会合をして、未来会議 HP 小委員会から３名 

が HP 委員会に合流し、HP の刷新を図っていく事になりました。 

ロ) 5/26 に開催しました『鹿ノ台支え合い準備委員会』にて下記内容の話し合いがありまし

た。 

・未来会議高齢者分科会、ふくまちの会、バンビカフェ、いきいき街づくり会、４桜美会 

の５つが基本構成団体となって、鹿ノ台全体の地域福祉（困り事、心の不安など）を担 

っていく。単位自治会や関連福祉団体と連携して推進します。 

・ゴミ問題、コミュニティナースの概念などについて意見交換があった。 

ハ) 5/29 に開催しました『市・自治連合会総会』にて以下の方が表彰状、感謝状を授与され

ました。 

・市行政功労表彰状（市長より）：前南 1 丁目自治会 久保田 聡様、前東 1 丁目自治会 

高田 篤様 

・表彰状（連合会長より）：前南 1 丁目自治会 久保田 聡様、前東 1 丁目自治会 高田 

篤様、北 2 丁目自治会 中世古 昭一様 

・感謝状（連合会長より）：前南 1 丁目自治会 久保田 聡様、前東 1 丁目自治会 高田 

篤様 

ニ) 5/23 に開催しました『学校運営協議会』にて下記意見（課題）が出てきました。 

http://www.shikanodai.jp/
mailto:s-rengou@m5.kcn.ne.jp


あいさつで          あいさつで明るい街を鹿ノ台 

 

3 

鹿ノ台自治連合会 http://www.shikanodai.jp/  s-rengou@m5.kcn.ne.jp 

・小中学校における教師の高齢化により、茲許急速に普及しているＩＣＴ授業に支障が出

てきている。 

ホ) 5/30 に１１自治会から申請頂いた『ＩＣＴ助成金』が無事に受理され、決定通知が送付

されます。 

・『結ネット』へ評議員だけでなく、住民の方にも積極的に加入頂き電子回覧の実現を！！ 

・『結ネット』は、迅速情報伝達/双方向性/他者や団体との連携などＨＰと異なる利点あり

ます。 

 

【総務・書記・会計】 （中世古副会長・北野役員） 

1. 6/26（日）開催予定のウェルカムミーティングについて北野担当役員から説明がありまし

た。 

イ) 6/26 日（日）14：00～15：30、いきいきホール談話室にて開催予定 

ロ) 令和４年１月～５月に新たに転入された世帯（１５世帯）向けに開催します。 

2. 自治会加入率について中世古副会長から生駒市自治会全体の加入率と鹿ノ台各自治会別の

加入率について説明がありました。 

イ） 生駒市全体：75.9％（うち北地区：81.8％）に対して、鹿ノ台の自治会加入率は 

93.2％です（生駒市の集計数値の出し方と差異がある可能性があります）。 

ロ） 未加入世帯への対応について討議がなされ、全自治会の共通の課題として、退会

理由や未加入理由・評議員や自治会長の選出方法・未加入世帯のゴミ当番や町内行事

への参加協力など種々の問題が討議されました…住民の方の「地域社会に暮らす一員

として果たすべき役割への考え方」や「評議員、自治会長への就任辞退」「評議員、自

治会長担当業務の負担」「地域別自治会再編成の是非」「近隣付き合いのあり方」など 

（鹿ノ台の高齢世帯の増加のなかで）一朝一夕で解決できない難しい問題を内在して

いるだけ、今後、さらに議論を深めてゆくことなりました。 

3. コミバス実証運行開始式典およびその後の実証運行について中世古副会長から案内があり

ました。 

イ） 日時：令和４年７月３１日（日）１０時～ 

ロ） 場所：鹿ノ台ふれあいホール大集会室（いきいきホール前） 

ハ） 参列者：小紫市長の他、生駒市市議会・公共交通協議会・奈良交通・生駒警察署・ 

生駒市職員・いそかわ・鹿ノ台商店会・自治会長・委員会等からの代表の方及びバス

停留所隣接住民の方など多数の方を招待しています。 

ニ） 当日は、参列者代表の方々の挨拶やテープカットなどのセレモニーの後、コミバスを 

鹿ノ台内のルートを周回させ来賓・参列者の方に体験乗車してもらいます。 

※来賓乗車終了後に希望される住民の方も可能な限り体験乗車して頂く予定です。 

ホ） 実証運行について（令和 4 年 8 月 1 日～令和 5 年 7 月 31 日） 

・停留所の標柱の位置については、車道側に設置する方向で確定。 

・鹿ノ台コミバス車体には「生駒市コミュニティバス『たけまる号』鹿ノ台線」と 

表示したマグネットパネルを張ります。 
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・車体前面の行先表示箇所には「鹿ノ台コミュニティバス」と表示します。 

・『いこまち８月号』に鹿ノ台コミバスの記事が掲載されます。 

・バスの時刻表などのその他運行詳細要領について奈良交通の試運転の結果をふまえ

7 月度各自治会の評議員会にコミバス委員が出向き説明し、8 月 1 日（月）から実

証運行を開始します。 

 

【防災・防犯・安全】（野崎副会長） 

1. 防犯カメラ設置事業（助成金等）について 

イ） 設置補助金申請については、予定通りのスケジュールで手続きが進んでいます（生駒

市にて決裁中）。 

ロ） さらに行政財産の使用申請/減免申請/道路占有申請/道路占有料の減免申請/NTT と

関電への電柱の強化申請/ご自宅敷地内電柱への対応なども手続き中です。 

2. 春の防災訓練について 

イ） 日時：令和４年 6 月２6 日（日） 8:30 から各公園で開催予定です。開催場所等詳

細については、各自治会により異なりますので、各評議会で案内します。 

 

【環境・美化・資源物回収】（中井副会長・東役員） 

1. ゴミの回収時間について住民から変更出来ないのかとの申し出あり。 

・ 生駒市が指定した時間に基づいたゴミ回収となる為、現時点での変更は出来ない。また、 

過去に、回収時間が遅い時期もあったが「カラス/臭い/通勤時のタイミングでのゴミ出し」

の問題もあり（現行の回収時間に変更された際に一部混乱があったものの）現在の回収時

間が定着後は概ね好評であるもふくめ、申し出の方に説明することになった。 

・ 6/27 に生駒市の環境保全課の職員２名が「支え合い準備委員会」会議の中で説明予 

定であり、結果についてはあらためて報告します。 

2. 中央公園にあるトイレ利用者の手洗い消毒液補充について 

現在、委託している清掃業者との契約では消毒液補充は対象外であるため、連合会で補

充すべく対応策を検討します。 

3. 春の花壇整備について 

・ 土おこしについて、皆様のご協力で昨日無事に終了する事が出来ました。 

・ 花植えについて 

日時：６月１８日（土）8：30～（小雨決行）予備日：6 月 19 日（日） 

 

【文化・体育・交流・福祉】（太田副会長・宮﨑役員） 

1. 令和 4 年納涼祭・イベントプログラムについて 

イ） 中央公園でのプログラム案は以下のスケジュール（案）を予定 

時刻 プログラム 中央公園の場所 サブ会場（いきいき広場） 

17：00 花火（音のみ）で開始 5 分  ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 19：30 迄 

17：05 幼稚園児太鼓演奏 10 分 B ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 
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17：15 子供神輿２組 15 分  ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

17：30 中学校吹奏楽部 20 分 C ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

17：50 大阪音大声楽/ピアノ科有志 

20 分 

B ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

18：10 Toiro 25 分 B ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

18：35 ﾁｰﾑﾌｼﾞｷﾖ 25 分 A ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

19：00 お祭り MIX 隊ｷｯｽﾞ 15 分 A ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 

19：15 お祭り MIX 隊 15 分 A ｶﾞﾗｶﾞﾗ抽選会 19：30 迄 

19：30 子供中心盆踊り 20 分 A 天体観測会（小 4～中 3） 

19：50 挨拶 10 分 A 天体観測会（小 4～中 3） 

20：00 花火 15 分 メイン会場等 高齢者/幼児の花火席 

20：15 盆踊り 60 分 A 天体観測会（小 4～中 3） 

  A 天体観測会（小 4～中 3） 

21：15 閉会  天体観測会（小 4～中 3） 

ロ） 天体観測（会場：いきいきホール屋上）プログラム案は以下スケジュールを予定 

・天体観測については、奈良県先端科学技術大学院大学の協力の基に実施。 

・天体観測は、19：40～土星の出現に合わせて開始します。 

・天体望遠鏡は２式準備し、各々で観測を実施。 

・各班は定員各 15 名の計 75 名。（応募多数の場合は抽選）※事前申込を予定 

・対象者は小学４年生～中学３年生。 

・20：00～20：15 の時間は花火の為、一旦活動を中断。 

・観測終了後随時屋上より階段を使って一階まで降りて頂きます。 

・屋上組が全員降りた後に、２階より屋上に移動して頂きます。 

  ＊天体観測のチラシは今週中ごろまでに、各会長のボックスに投函しますので、是非 

６月の評議員会で説明をお願い致します。HP/結ネット等でも連絡します。なお申し 

込の締切は 7 月 15 日です。 

 

班（チーム） 天体説明（2 階） 天体観測（屋上） 

入室時刻 退室時刻 屋上着時刻 終了時刻 

A 班 19：20 19：35 19：40 19：55 

B 班 

※花火の影響有 

19：40 19：55   

  20：15 20：30 

C 班 20：15 20：30 20：35 20：50 

D 班 20：35 20：50 20：55 21：10 

E 班 20：55 21：10 21：15 21：30 
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２．新南集会所に対する近隣住民からの改善要望（騒音、プライバシー保護、駐車場問題等）に

ついて 

イ） 各要望に対する今後の方針について 

・南地区評議会として追加費用を要する設備や器具などによる対応は難しい状況にあ

り、「利用ルールを策定（文書化）し、鍵と共にルール一覧を渡す」「自治会員がお互

い気持ちよく集会所を使用できるようマナーを守る、マナー違反は当事者同士で注意

しあう等集会所利用者のモラル徹底（勧告に従わない利用者・団体には使用禁止・制

限も検討）」「利用者から利用ルール遵守の使用承諾書の取得」など検討することにな

りました。 

ロ） 6/18（土）の午前中に新南集会所の内覧会を開催予定。 

・見学したい方は、極力徒歩にてお越し頂きますようご協力をお願い致します。 

 

【連合会事務局】（小竹事務局長） 

・ 資源物個別回収事業について 

４月実績については以下の通りしでした。 

 今年度 前年度 前年同月比 

回収量 34,560 ㎏ 37,730 ㎏ 91.6％ 

売却代金① 201,940 円 137,000 円 147.4％ 

市補助金② 136,360 円 149,080 円 91.5％ 

合計額①＋② 338,300 円 286,080 円 118.3％ 

買い取り単価が上がった関係で前年比増加となりましたが、前年度比回収量は減少して

います。貴重な収入源となりますので、皆様のご協力をお願い致します。 

 

【顧問】（島原顧問） 

・ 資源物個別回収時の契約自治会指定業者に対しては「ご苦労様です。ありがとうござい

ます。」等声掛けをしましょう。 

・ 『いきいき広場』を気軽に積極的に利用（ちょっとした休憩や、子供の遊び場等）して下

さい。 

・ 評議会でも再度皆様にお声かけをお願いします。 

  以上 

 

次回自治連合会役員会は 7 月 3 日（日）9：30～ 於 連合事務所（いきいきホール内） 

連合事務所（いきいきホール内） 

月・水・木・金＜開館時間 9:00～17:00＞ 
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